



Heizkessel tauschen, Prämie kassieren

Woydowski ist Teilnehmer der Kampagne "Kesseltausch NRW", die Verbraucher belohnt

Der Energiewende in NRW's Kellern einen Schubs geben - das ist das Ziel der im März vom Fachverband Sanitär, Heizung Klima NRW, dem Landesfachverband des Schornsteinfegerhandwerks NRW, der BDEW-Landesgruppe Nordrhein-Westfalen und der Heizkesselhersteller Buderus und Viessmann gestarteten Kampagne "Kesseltausch NRW". Auch die Heizungsspezialisten der Woydowski GmbH nehmen an dieser Kampagne teil, bei der für Verbraucher eine 200-Euro-Prämie winkt.

"Ohne Bürokratiehürden schnell und einfach einen aktiven Beitrag zur Energiewende leisten, mehr Wohnkomfort genießen und Geld sparen, so einfach kann es gehen", meint Ron Woydowski, Geschäftsführer der Bergisch Gladbacher Woydowski GmbH. "Wer in NRW bis zum 31. August 2014 seinen alten Energiefresser durch ein Gas-Brennwertgerät von Buderus oder Viessmann ersetzt, investiert nicht nur in die Zukunft, sondern erhält außerdem eine Prämie von 200 Euro."

Etwa 4,5 Millionen Heizungen versorgen derzeit nordrhein-westfälische Häuser mit Wärme, und jede zweite ist bereits mehr als 15 Jahre in Betrieb, jede siebte sogar länger als 21 Jahre. "Hier schlummert noch erhebliches Nachbesserungs- und Einsparpotenzial", weiß Ron Woydowski.

Die Kampagne "Kesseltausch NRW" soll stärker für die Energiewende und Einsparmöglichkeiten im Bereich der fossilen Energieträger sensibilisieren und Verbrauchern die Kostenvorteile sowie den Komfort aufzeigen. "Nicht zu vergessen die erhebliche Entlastung für die Umwelt", ergänzt Fachmann Ron Woydowski.

Unbürokratisch, ohne lange Anmeldeprozedur und Papierkram, keine Prämienstaffelung - das Konzept der Kampagne setzt auf Einfachheit. Private Haus- oder Wohnungseigentümer in NRW, die ihren Heizkessel durch einen Prämienkessel ersetzen möchten, brauchen lediglich einen Anmeldebogen ausfüllen. "Interessenten können uns jederzeit ansprechen, wir erklären ihnen gern alles Weitere und helfen ihnen bei der Anmeldung", verspricht Ron Woydowski. "Bis zum 31. August 2014 muss der neue Kessel allerdings installiert sein."

Die Experten der Woydowski GmbH überzeugen auch im Bereich Heizung durch ein umfassendes Beratungs- und Leistungsangebot und versprechen: "Wir ermitteln gemeinsam mit Ihnen die Lösung, die zu Ihrer Lebens-, Arbeits- und Wohnsituation passt."

Ausführliche Informationen zum Installateur Bergisch Gladbach sowie zu Photovoltaik Bergisch Gladbach oder Bäder Bergisch Gladbach sind unter <http://www.woydowski.de> erhältlich.

Pressekontakt

wavepoint e.K.

Frau Claudia Proske
Münsters Gäßchen 16
51375 Leverkusen

wavepoint.de
info@wavepoint.de

Firmenkontakt

Woydowski GmbH

Herr Ron Woydowski
Zum Scheider Feld 23
51467 Bergisch Gladbach

woydowski.de
info@woydowski.de

Seit über 40 Jahren steht die Firma Woydowski für Qualität und Zuverlässigkeit. Nun mehr in der 2. Generation, wird der Betrieb mit 15 Mitarbeitern von Ron Woydowski seit 2001 geführt. Das Unternehmen steht für höchste Zuverlässigkeit rund um Bad und Heizung, wobei die besondere Kompetenz im Bereich Sanierung und Neugestaltung liegt. Der professionelle Kunden- und Wartungsdienst gehört zu den führenden in Deutschland, welches durch zahlreiche Auszeichnungen von Fachpresse und Verbänden bestätigt wurde. Ein weiteres Fachgebiet ist die Installation von Arztpraxen und Kliniken.

Weitere Informationen sind unter www.woydowski.de erhältlich.

Anlage: Bild

